

山崎光雄氏（狭山市美術家協会会員）日展に入選

11月2日～24日まで、上野の東京都美術館で開かれた第37回「日展」に、狭山市美術家協会の山崎光雄氏がめでたく入選されました。

墨を基調に描かれた約150号の大作です。題名は「水溜り」。深々とした墨の重なりにわずかに色を添えた力作で、その澄んだ画境は、先日の中央公民館での「美術家協会展」に発表された、同系列の作品に拝見することができました。

おめでとうございます。

（狭山市美術家協会 水村 昭）

茶道連盟から4名、市政功労者に

平成元年に開催されました「国民文化祭さいたま大茶会」をきっかけとして始まった「さやま大茶会」も17回を数えました。

第1回より協力されている、狭山市茶道連盟の後藤嘉芳、村田静仟、宮岡勝園、高戸善峯の4名の方が、狭山市市政功労者・文化功労を受賞されました。

注：「広報さやま」12月10日号に紹介されています。（広報委員会）

（狭山市茶道連盟会長 土田 宗嘉）

----- さやま・文化の息吹 -----

狭山少年少女合唱団

私たち狭山少年少女合唱団は、1995年（平成7年）5月13日に誕生しました。生まれたきっかけは、学校が土曜日にお休みになるということで、公民館活動としてやってみないかと、当時富士見公民館長の橋本奇一様から勧められたのが始まりでした。富士見公民館・狭山台公民館をお借りして、立ち上がりました。スタートは60人以上も集まり驚きました。

現在、11年目の活動をしています。団員は小学校2年生から高校3年生まで47名です。みんな歌うことが大好きで、心を込めて歌っています。

合唱団の目標は「美しく、心に響く歌声」です。みんな仲良く、心を一つにして音楽を歌い上げていくことに喜びを感じています。

平成16年の夏休みには、中国杭州市で開かれた「国際親善合唱祭」に参加させていただきました。言葉が通じなくても一緒に「喜びの歌」を歌えたことに感動しました。世界中の子ども達が音楽を愛好していることがよくわかりました。

主な活動は定期演奏会・狭山市合唱祭・狭山市民芸術祭 埼玉県少年少女合唱祭・地域の敬老会などです。これからも団員の力を合わせて歌い続けて行きたいと考えています。

どうぞ皆様方の温かいご支援・ご協力を心からお願い申し上げます。

（狭山少年少女合唱団 指導者 砂田弘行）



東武食品サービス八幡神社狭山東武サロン

豊かな結婚式場 狭山東武サロン

狭山市入間川3-6-14 : 2954 - 2511

（有）水村自動車商会

バイクから自動車まで何でもご相談ください

狭山市富士見2-4-8 : 2959 - 2510